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囲 碁 の 勉 強 に つ い て

藤井 一夫さん（摂津地区）
ふ じ い 　 か ず お

三年前に古希を機に前職を退職しました。現在は囲碁の勉強と金魚飼育そ

れから業務委託契約で時々仕事をしています。

囲碁の勉強は５年前に摂津市の「初級囲碁教室」に参加し、近隣の囲碁サー

クルに入会した頃から始めました。布石や序盤の打ち方など専門書を読みな

がら週１回のサークルでの対局を繰り返し、比較的短期間で５級位まで上達

しましたが、その後中々上手くならず対局中に石をどこに打てば良いのか分

からないことが悩みの種でした。その頃に宝酒造杯大阪大会（'18年、19年）

に参加したのですが、約1000人の囲碁ファンが集まり、凄い熱気を感じ、囲

碁への興味が大きく高まりました。４年前にWORLD GO FESTIVALが宝塚ホテルで開催され参加しま

した。プロの対局を観戦し、プロの先生も交えてのパーティもあり、囲碁の楽しさを実感しまし

た。その時偶然に趙治勲先生と話す機会があり、囲碁の上達について話を聞きました。趙先生は

「反復練習すること」です。１冊の本を５回は読み返してください、石の形を見た時に打ち方が

見えてきます、とご教示頂きました。

１年半前からプロの先生のレッスンを週１回習う

様になり、囲碁の打ち方や考え方を教わっています。

昨年９月開催の摂津市囲碁将棋大会Cクラス（級位の

部）で全勝賞を頂きました。現在、千里丘の囲碁サ

ロンで初段、二段を頂きました。囲碁の勉強の目標

は「美しい碁形」を打てるようになること、自分で

納得が行くまで頑張る所存です。

写真は摂津市の大会Ｃクラス全勝賞の盾と表彰状です。

同好会活動の紹介 活動再開！！ からおけ同好会第62回活動報告 ６月20日(火）

参加者：８名（会員総数：16名） 場所：パナソニックリゾート大阪カラオケルーム

令和２年３月よりコロナ禍にて活動を中断していましたが、３年３ヶ月ぶりにカラオケルームの再

開もあり、同好会６月例会を実施致しました。

三年のブランクがあり最初は声が思うように出ない

方もおられましたが歌うごとに良くなり、終わりには

いつもの楽しい同好会に戻りました。自分の好きな曲

を一人７曲 全部で50曲唄い切りました。最後は全員

大声で合唱し飲みながらカラオケを楽しみました。

一度体験参加しませんか？ 毎月第３火曜日、健康

のために。覗いてみるだけでも結構です。

同好会活動の紹介 からおけ同好会第63回活動緒報告 ７月18日(火)
参加者：７名（会員総数：16名） 場所：パナソニックリゾート大阪カラオケルーム

コロナ明け２回目、梅雨明けを思わせる晴天が続き気温も猛暑、コロナも増加し心配もありましたが、

それでもカラオケ大好きメンバー定刻に集まり好きな曲を唄い楽しみました。

今日は全部で49曲、一人７曲を笑顔一杯で唄いました。

からおけ同好会募集中！

からおけ同好会が楽しいのは

・聞いたこともない新曲あり人生歌あり、

もちろん誰もが知っている懐メロもある

・何より大声を出すことにより声にハリ・

ツヤが出て若返る

・歌の上手な人がいないので気楽に参加できる

一度の覗いてみてください

頑張る会員

全員で合唱

コ ロ ナ 対 策 用

マイマスク からおけ同好会開始します～乾杯！


